

Saison-Eröffnung mit Rekordbeteiligung

An einem Samstagnachmittag Ende April starten die Otterndorfer Tennisspielerinnen und Tennisspielern traditionell in die Freiluftsaison. Auch in diesem hatte Platzwart Detlef König unsere Sandplätze wieder hervorragend hergerichtet, so dass beste Bedingungen herrschten. Abteilungsleiter Marcus Mende konnte neben den Mitgliedern erfreulich viele Interessierte begrüßen, die zum Teil noch nie oder erst wenige Male einen Tennisschläger in der Hand gehalten hatten und gern in lockerer Runde bei einem Schnuppertraining ausprobieren wollten, wie viel Spaß dieser Sport machen kann.

Die Abteilung freut sich immer über neue Gesichter, auch im laufenden Spielbetrieb ist es noch nicht zu spät, den Vorstand in allen Fragen von Schnuppertennis, Mitgliedschaft oder Mannschaftsspielen anzusprechen – oder einfach mal auf unserer herrlichen Anlage am Süderwall vorbeizuschauen.

